» Öffentliche Bekanntmachungen



Verbandsgemeinde



Geförderter Breitbandausbau in der Verbandsgemeinde Altenahr fast abgeschlossen

Von 100 MBit/s bis zu 1 Gigabit pro Sekunde (GBit/s) surfen / Rund 660 Glasfaser Hausanschlüsse (FTTH) wurden in Betrieb genommen / Mehr Tempo bei der Telekom buchen



Ortsbürgermeister Walter Radermacher, Bürgermeisterin Cornelia Weigand, Thomas Jüngling (Deutsche Telekom Technik GmbH) (v.l.).



 Beigeordneter Werner Lanzerath, Bürgermeisterin Cornelia Weigand, Thomas Jüngling (Deutsche Telekom Technik GmbH) (v.l.). Fotos: VG Altenahr



Ortsbürgermeister Jürgen Schwarzmann, Bürgermeisterin Cornelia Weigand, Thomas Jüngling (Deutsche Telekom Technik GmbH).



 Beigeordneter Michael Bläser, Bürgermeisterin Cornelia Weigand, Thomas Jüngling (Deutsche Telekom Technik GmbH)



Ortsbürgermeister Werner Zavelberg, Bürgermeisterin Cornelia Weigand, Thomas Jüngling (Deutsche Telekom Technik GmbH)

Der Breitbandausbau mit rund 1.870 Haushalten, davon 660 Haushalte mit direktem Glasfaseranschluss, in der Verbandsgemeinde Altenahr ist fast abgeschlossen. Ab sofort können schnellere Bandbreiten gebucht werden.

In den Ortsgemeinden Ahrbrück, Altenahr, Berg, Dernau, Hönningen, Kirchsahr und Lind surfen die ersten Kunden bereits von 100 Megabit pro Sekunde bis zu 1 Gigabit pro Sekunde.

Die Telekom hat in dem gemeinsamen Projektgebiet der beiden Verbandsgemeinden Adenau und Altenahr dafür insgesamt rund 200 Kilometer Glasfaser verlegt. Außerdem hat sie 65 Verteiler neu aufgestellt oder mit moderner Technik aufgerüstet. Die profitierenden Haushalte haben jetzt einen Anschluss, der alle Möglichkeiten für digitale Anwendungen bietet: Wie zum Beispiel Video-Streaming oder Arbeiten von zu Hause. Er eignet sich auch für Telemedizin und Smart Home.

"Nach zwei Jahren Bauzeit sind nun endlich die meisten Ortsgemeinden mit schnellem Internet versorgt. Vor allen die letzten Monate haben gezeigt, wie wichtig es ist, im eigenen Haus mit Telearbeitsplätzen auf ein schnelles Netz zugreifen zu können. Aber auch Unternehmen profitieren, denn zunehmende Datenmengen erfordern immer höhere Bandbereiten", sagt Bürgermeisterin Cornelia Weigand.

"Es gibt kaum einen anderen ländlichen Bereich in Rheinland-Pfalz mit einer solchen FTTH-Ausbaudichte. Das zeigt, dass sich die Telekom auch außerhalb der Großstädte engagiert", sagt Thomas Jüngling, Projektbüro Landkreisprojekte der Deutschen Telekom Technik. In der Regel werden in den Ortsgemeinden der Verbandsgemeinde Altenahr Geschwindigkeiten von bis zu 100 MBit/s an den Anschlüssen zur Verfügung stehen. Aufgrund der technischen Anforderungen wurde für einige Gemeinden im Rahmen des Ausbaukonzepts eine Sonderlösung vereinbart. Hier endet das Glasfaserkabel nicht im Multifunktionsgehäuse am Straßenrand, sondern hier wird die Glasfaser bis in die Häuser gezogen.

Das Breitbandprojekt der Verbandsgemeinde Altenahr und

Rund 1,4 Mio. Euro investieren die Verbandsgemeinden in das Projekt. Neben den Zuwendungen von Bund (0,6 Mio. Euro) und Land (0.48 Mio. Euro) werden die Kommunen weitere 0,12 Mio. Euro für den Breitbandausbau aufbringen. Der glasfaserbasierte Ausbau macht u.a. rund 68 Kilometer Tiefbau erforderlich. Circa 200 Kilometer Glasfaserkabel werden zu 65 Glasfaserschaltschränken in den einzelnen Ortsgemeinden geführt.

Das Projektgebiet umfasst folgende Ortsgemeinden:

Verbandsgemeinde Adenau:

Stadt Adenau (teilweise), Antweiler (Gewerbegebiet), Bauler, Dankerath, Dümpelfeld (Ommelbachtal), Herschbroich, Honerath, Hümmel (ohne die Ortsteile Hümmel und Marthel), Insul (teilweise), Kaltenborn, Kottenborn, Leimbach (Gilgenbach und Adorferhof), Quiddelbach, Senscheid, Sierscheid, Trierscheid und Wimbach.

Verbandsgemeinde Altenahr:

Ahrbrück (teilweise), Altenahr (teilweise), Berg (teilweise), Dernau (teilweise), Heckenbach (teilweise), Hönningen (teilweise), Kesseling (teilweise), Kirchsahr und Lind.

Der Weg zum schnellen Anschluss

"Wer schnelleres Internet nutzen möchte, kann ab sofort online oder im Fachhandel buchen", sagt Winfried Moşer, Regionalmanager der Deutschen Telekom. "Videos laden oder Urlaube buchen geht dann in wenigen Sekunden."

Mehr Informationen zur Verfügbarkeit und den Tarifen der Telekom:

- Telekom Shop Bad-Neuenahr, Poststr. 14, 53474 Bad Neuenahr-Ahrweiler
- Telekom Shop Rheinbach, Hauptstr. 48, 53359 Rheinbach
- Ralph Brück GmbH, Telekom Partnershop, Markt 17, 53518 Altenahr
- expert Bielinsky GmbH, Telekom Partnershop, Rotweinstr. 3, 53474 Bad Neuenahr-Ahrweiler
- www.telekom.de/schneller
- Neukunden: 0800 330 3000 (kostenfrei)
- Telekom-Kunden: 0800 330 1000 (kostenfrei)

Ahrbrück



Urlaubsvertretung Ortsbürgermeister

Sehr geehrte Bürgerinnen und Bürger, vom 20.07.2020 - 16.08.2020 bin ich in Urlaub.

Vertretung übernimmt in der Zeit vom 20.07.2020 - 02.08.2020 der 1. Beigeordnete Karl-Heinz-Hermes, Tei.: 0157 82992010 und in der Zeit vom 03.08. - 16.08.2020 der 2. Beigeordnete Guido Galle, Tel.: 0170 6315941.

Walter Radermacher, Ortsbürgermeister

Altenahr



Ziel erreicht

2000.- € für eine bessere Raumakustik



Durch Unterstützung des Spendenportals "Einfach. Gut. Machen" der Kreissparkasse Ahrweiler, durfte sich die Initiative "Bürgerhaus Kreuzberg" über eine Spende in Höhe von 2003.- € freuen.

Die Kreissparkasse Ahrweiler fördert mit diesem Portal gemeinnützige Vereine und Institutionen. Dazu gibt die Sparkasse Spendengutscheine in der Höhe von jeweils 10€ einmalig pro Projekt an die

Unterstützer des jeweiligen Vorhabens aus. Die Initiative "Bürgerhaus Kreuzberg", auf dem Foto aufgrund der Co-

rona-Verordnungen nur vertreten durch Anke Hupperich, Andreas Asbach und Edith Asbach, freuten sich besonders über die hohe Bürgerbeteiligung! Viele Bürgerinnen und Bürger haben mit ihrem Gang zur Sparkasse und durch den Beitrag eigener Spenden das Erreichen des angepeilten Betrages von 2000,- € erst möglich gemacht. Mit diesem Geld werden in Kürze Akustikvorhänge für die Räume des Bürgerhauses angeschafft. "Die Verbesserung der Raumakustik ist ein wesentlicher Bestandteil der Renovierungsmaßnahmen, um den Aufenthalt angenehm zu gestalten," weiß Frau Hupperich zu berichten. In Eigenleistung wurde von der Initiative bereits entrümpelt, die Räume gestrichen und eine Küche eingebaut. Ortsvorsteherin Anke Hupperich dankt allen Helfern und Spendern, die bislang zum Gelingen des Projektes beigetragen haben.

Berg



Nachruf

Am 28.06.2020 verstarb

Herr Walter Radermacher

aus Berg im Alter von 90 Jahren.

Walter Radermacher war 15 Jahre Mitglied im Gemeinderat der Ortsgemeinde Berg.

Er hat sich in vielfältiger Weise für die Belange der Ortsgemeinde eingesetzt und für die Allgemeinheit verdient

Wir werden Walter Radermacher in unserer Erinnerung behalten und ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Unser Mitgefühl gilt seiner Familie.

Erwin Kessel Ortsbürgermeister

Dernau



Bekanntmachung

Am Dienstag, den 21.07.2020, findet um 18:00 Uhr im großen Sitzungssaal im Rathaus Altenahr, Roßberg 3, eine öffentliche und nichtöffentliche Sitzung des Rechnungsprüfungsausschusses der Ortsgemeinde Dernau statt.

Tagesordnung Öffentlicher Teil

- Wahl einer/eines Vorsitzenden des Rechnungsprüfungsaus-
- Wahl einer/eines stellvertretenden Vorsitzenden des Rechnungsprüfungsausschusses

Nichtöffentlicher Teil

- Prüfung des Jahresabschlusses für das Haushaltsjahr 2016 gemäß § 110 und 112 GemO sowie Entlastungsempfehlung an den Ortsgemeinderat
- Prüfung des Jahresabschlusses für das Haushaltsjahr 2017 gemäß § 110 und 112 GemO sowie Entlastungsempfehlung an den Ortsgemeinderat

Die Öffentlichkeit darf aufgrund der Corona-Pandemie nicht von der Sitzung ausgeschlossen werden. Im Hinblick auf die einzuhaltenden Mindestabstände zwischen den Anwesenden ist es aber möglich, die Besucherzahl entsprechend zu begrenzen.